

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in diesem Jahr findet hier in Bergisch Gladbach zum zweiten Mal die Verleihung des Heimatpreises statt.

Ehrenamtliches Engagement ist ein Rückgrat unserer Gesellschaft. Es schafft sowohl eine breite Vereins- und Verbandsstruktur, als auch einen engen Zusammenhalt und Heimatbewusstsein.

Dadurch werden viele Bürgerinnen und Bürger angesprochen und in ein gesamtgesellschaftliches, heimatbewusstes Wirken eingebunden. Ehrenamt ist Eigeninitiative und Eigenverantwortung. Daher freut es mich sehr, dass dank der Förderung durch das Ministerium für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung des Landes NRW erneut diese Preisverleihung stattfinden kann. Wie auch im letzten Jahr beläuft sich das Preisgeld auf 5000 Euro. Damit soll das ehrenamtliche Engagement im Bereich „Heimat“ gewürdigt werden. Der Gewinner der ersten Preiskategorie stellt sich zudem dem Wettbewerb auf Landesebene.

Es würde mich sehr freuen, wenn viele Gruppen, Vereine oder Einzelpersonen Lust hätten, an dem Wettbewerb teilzunehmen und Spaß daran finden würden, sich mit dem Thema „Heimat“ zu beschäftigen.

Die Preisträger werden dann im Oktober von einer zehnköpfigen Jury ausgewählt.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, falls Sie selbst teilnehmen möchten, wünsche ich Ihnen dabei viel Erfolg und vor allem ganz viel Spaß!

Herzliche Grüße



Frank Stein

Bürgermeister